

ABSTRAK

Studi Aksesibilitas Fasilitas Pendidikan Di Nagari Pakan Rabaa Timur Kecamatan Koto Parik Gadang Diatesh Kabupaten Solok Selatan.

Oleh: Yuli Ermaliza Fajri.C, 2008 – 02239.

Penelitian ini bertujuan untuk memperoleh data, menganalisis, dan membahas mengenai tingkat aksesibilitas fasilitas pendidikan di Nagari Pakan Rabaa Timur Kecamatan Koto Parik Gadang Diatesh Kabupaten Solok Selatan dilihat dari variabel jarak, waktu tempuh, biaya atau ongkos, ketersediaan sarana transportasi, dan kondisi prasarana transportasi. Jenis penelitian ini tergolong pada penelitian Deskriptif. Populasi dalam penelitian ini adalah seluruh penduduk usia 7-15 tahun di Nagari Pakan Rabaa Timur yang berjumlah 906 orang. Teknik pengambilan sampel yang digunakan dalam penelitian ini adalah teknik *Proportional Random Sampling*, yaitu 5% dari populasi sehingga sampel responden berjumlah 46 orang. Teknik analisis data yang digunakan dalam penelitian ini adalah dengan menggunakan rumus persentase yang kemudian dikategorikan.

Hasil Penelitian ini menemukan bahwa a) Jarak dari rumah siswa di Nagari Pakan Rabaa Timur Kecamatan Koto Parik Gadang Diatesh Kabupaten Solok Selatan sebagian besar masih dekat dengan lokasi sekolah. b) Waktu tempuh yang dibutuhkan siswa di Nagari Pakan Rabaa Timur Kecamatan Koto Parik Gadang Diatesh Kabupaten Solok Selatan tergolong sedang atau agak lama. c) Sebagian besar siswa di Nagari Pakan Rabaa Timur Kecamatan Koto Parik Gadang Diatesh Kabupaten Solok Selatan mengeluarkan biaya atau ongkos ke sekolah antara 0-Rp 5.000. d) Ketersediaan sarana transportasi di Nagari Pakan Rabaa Timur Kecamatan Koto Parik Gadang Diatesh Kabupaten Solok Selatan masih rendah. e) Kondisi prasarana transportasi di Nagari Pakan Rabaa Timur Kecamatan Koto Parik Gadang Diatesh Kabupaten Solok Selatan masih sangat jelek. f) Klasifikasi tingkat aksesibilitas fasilitas pendidikan di Nagari Pakan Rabaa Timur Kecamatan Koto Parik Gadang Diatesh Kabupaten Solok Selatan dapat dikategorikan masih rendah.